



Defiende Presidenta de la Suprema Corte de Justicia independencia del poder judicial

La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, en su primer informe de labores reafirmó la defensa de la independencia del Poder Judicial en apego a la Constitución y se comprometió a defender los derechos de más de 53.000 trabajadoras y trabajadores en el país. Ante representantes de los otros dos poderes de la unión: la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, en representación del Presidente de la República, y Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, la Ministra Presidenta afirmó que "la situación que se nos presenta en el futuro inmediato no sólo pone a prueba al Poder Judicial, sino a los propios cimientos de una sociedad basada en los equilibrios democráticos y en el respeto por la ley.

https://rotativo.com.mx/nacionales/mexico/defiende-presidenta-suprema-corte-justicia-independencia-poder-judicial_1513237_102.html